

Forums pour les joueurs

Aide

Par Profil supprimé Posté le 22/12/2020 à 00h53

Bonjour alors voilà... Enfaite je ne joue pas tout les jours, mais quand je joue je pourrai claquer un salaire... (heureusement la limite de 500 euros), j'ai gagner ÉNORMÉMENT d'argent grâce au jeu mais je remarque que je suis entrain de me faire avoir... j'ai déjà bloqué mes comptes mais je trouves toujours une combine pour jouer...

Avez vous des solutions ?

Merci

Emma.

1 réponse

Tulle - 22/12/2020 à 10h52

Salut Emma,

Si tu ne joues pas souvent alors essaye de ne plus jouer du tout.

Pour ça il faut que tu trouves la force de te détacher de tout ça et ne plus y penser.

Convainc toi que le jeu ne t'apportera rien de bon. Mis à part souffrance.

Si tu as besoin de parler nous sommes là.